

■ *Autoridades del GDF analizan suspensión total de actividades; esta mañana darían a conocer cierre del Metro y Metrobús*

■ *La Conagua cancela el corte de fin de semana*

La ciudad, a punto de la parálisis por el virus de influenza porcina

SITUACION CRÍTICA

- En las últimas 24 hrs, fallecieron 5 personas y 59 fueron dadas de alta de hospitales
- Analizan la suspensión de actividades en el transporte público, como el Metro y RTP

[NAYELI GÓMEZ C.]

“Estamos en el momento crítico y la semana que viene también será crítica”, así reconoció el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard la cifra de 15 muertos que hasta ayer se registró a causa del virus de influenza, que en las últimas 24 horas cobró la vida de cinco capitalinos más.

En entrevista, Ebrard Casaubon anunció que de continuar la epidemia y de elevarse el contagio, hoy podría anunciar la suspensión del servicio en el transporte público como Metro, Metrobús o RTP, por lo que también se mantiene una constante vigilancia en los sistemas de ventilación del Sistema de Transporte Colectivo.

A la suspensión temporal de actividades en escuelas públicas y privadas, se sumará el paro de actividades en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje.

Además se acordó el cierre de parques, zoológicos, museos, cines y teatros con lo que se can-

celaron eventos deportivos, culturales y artísticos.

En conferencia de prensa, el secretario de Salud del DF, Armando Ahued, precisó que se tiene registro de 18 decesos en la capital del país relacionados con padecimientos respiratorios, aunque sólo 15 están confirmados con el virus de influenza, por lo que resta determinar las causas de los otros tres fallecimientos.

En ese sentido, el funcionario informó que en los últimos días llegaron 144 enfermos a las instalaciones hospitalarias, con la posibilidad de desarrollar el virus, sin embargo 59 egresaron al notificarse que no padecían la patología.

Marcelo Ebrard hizo un llamado a la ciudadanía a extremar precauciones y acudir al médico de manera inmediata al presentar algún síntoma, esto porque, explicó que el 80 por ciento de las personas que llegan a las clínicas del GDF son enviadas directamente a terapia intensiva por su estado grave de salud.

A partir de hoy, el GDF distribuirá gratuitamente un millón de cubre bocas en lugares de concentración de personas como en el Metro, Metrobús, trolebús, centros de salud y plazas comerciales como parte de las medidas emergentes ante la alerta que se instauró desde hace cinco días por el contagio “atípico” de influenza porcina.

SUSPENDEN CORTE DE AGUA.

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre informó que se canceló el cuarto corte al suministro de agua potable que se tenía previsto para el próximo fin de semana.

“El bajo nivel de captación de lluvia en las siete presas planteó una situación de emergencia en el manejo del acueducto que abastece 27 por ciento del volumen de agua consumida en la metrópoli, pero estamos frente a una contingencia mayor con el brote de la influenza y los especialistas sugieren tener agua para garantizar condiciones de higiene personal”, indicó.



Continúa en siguiente hoja

LOS DATOS

Repercusiones

- ✕ El virus de influenza porcina ha cobrado la vida de 15 personas en el Distrito Federal, aunque se tiene registro de tres muertes más que podrían estar relacionadas con la patología.
- ✕ En las últimas 24 horas, se registraron cinco fallecimientos, lo que puso en alerta a las autoridades, pues en promedio se habían presentado entre uno y dos muertos por día.
- ✕ Según Salud del DF, 144 enfermos acudieron a las instalaciones hospitalarias de la capital con la posibilidad de desarrollar el virus, sin embargo 59 egresaron al notificarse que no padecían la enfermedad.
- ✕ El 80 por ciento de las personas que llegan a las clínicas del Gobierno del Distrito Federal son enviadas directamente a terapia intensiva por su estado grave de salud.
- ✕ Las autoridades garantizaron suministro de medicamentos en las 220 clínicas y 28 hospitales generales que conforman la red del Gobierno del Distrito Federal.



FRANCISCO HUERTA

SERVICIO. Personal del Ejército Mexicano intensificó la campaña de distribución de cubrebocas. Ayer las actividades se realizaron en el Zócalo capitalino.